



椿中だより 第8号



令和6年12月2日
松山市立椿中学校
校長 神野 泰二

☆☆☆☆☆☆☆☆文化祭を実施しました！☆☆☆☆☆☆☆☆

11月2日(土)に文化祭を開催しました。午前中の前半は合唱コンクールを行い、後半はステージ発表を行いました。合唱コンクールは、みんなが協力して一つの作品を作り上げる貴重な機会です。どのクラスも一人一人が全力を尽くし、心を一つにして歌い、とても感動的でした。特に3年生の合唱は圧巻で、大雨の中でのハーモニーは、音楽だけでなく、その場の情景や生徒の頑張りも含めて心に刻まれるものでした。また、県内を中心にソプラノ歌手として活躍されている先生に審査と講評をお願いし、美声もご披露いただきました。文化部の発表では、実演やクイズなど工夫を凝らし、フロアの生徒も一体となって大変盛り上がりました。

お昼を挟み、午後からは、有志生徒の発表からスタートしました。椿中の有志たちが個性あふれるパフォーマンスを披露し、ゲストの吉本芸人の方の楽しい話術も加わって、全校生徒が更に盛り上がりを見せました。そして午後の締めくくりとして吹奏楽部の発表がありました。愛媛のテレビやラジオ等でご活躍の「ジャパハリネットのドラム担当 中岡りょういち」さんがゲストとして登場し、吹奏楽部とコラボしてくださいました。

いろいろな形で花を添えてくださった特別ゲストの皆様、大雨の中たくさんお越しくくださった保護者の皆様、地域の皆様、駐車場案内等でバックアップくださったPTA役員の皆様、本当に様々な方の支えのおかげで充実した文化祭になったと感謝いたします。ありがとうございました。



〔合唱コンクール結果〕

1年生	最優秀	1組	優秀	5組
2年生	最優秀	2組	優秀	1組
3年生	最優秀	4組	優秀	1組





松山市中学校連合音楽会に参加しました♪



11月12日(火)に、第65回松山市中学校連合音楽会が松山市民会館大ホールで開催され、本校からは吹奏楽部が参加し、先日の文化祭でも披露した2曲を演奏しました。学年全体での大合唱や大人数の吹奏楽部の演奏を披露する学校もある中で、本校吹奏楽部は少ない人数でも堂々と懸命に演奏しました。



国公立の高校説明会を実施しました!(^^)!



11月12日から4日間、放課後の時間に2校ずつ(全部で8校)国公立高校の先生方をお招きし、希望者(生徒と保護者)対象の説明会を実施しました。高校の先生方の熱意あるお話に真剣な表情で聞き入る生徒の姿が見られました。自分自身としっかりと向き合い、将来を見据え、自分らしい選択をしてほしいと思います。



愛媛中学駅伝競走大会の結果

11月17日(日)、新居浜市東雲競技場にて愛媛中学駅伝競走大会が開催され、本校男女チームが出場しました。結果は、女子26位(39チーム中)、男子は10位(43チーム中)(来年度のシード権獲得)及び第6区で3年男子が区間賞を受賞しました。選手全員、全力を尽くし、前年度の結果を上回る大健闘でした。



12月の行事予定

日	曜	行事	給食
1	日		—
2	月	校則等検討委員会	○
3	火	第2回選挙管理委員会	○
4	水	SC勤務(椿小)	○
5	木	愛媛県学力診断調査 進路指導委員会②	○
6	金	愛媛県学力診断調査	○
7	土		—
8	日		—
9	月	12年英語学習成果確認テスト⑤	○
10	火	【まつやまいじめ0の日】 個別懇談会	●
11	水	個別懇談会、SC来校	●
12	木	個別懇談会	●
13	金	個別懇談会	●
14	土		—
15	日		—
16	月	2年少年の日関係行事 第3回選挙管理委員会	○
17	火	シェイクアウトえひめ 3年保健体育科薬剤師来校	○

日	曜	行事	給食
18	水	生徒会役員選挙、SC来校 人間関係力向上プログラム⑦	●
19	木	第4回選挙管理委員会	○
20	金	<部活動休止日>	○
21	土		—
22	日		—
23	月	生徒会役員任命式、引継式 各種委員会生徒協議会	●
24	火	大掃除	●
25	水	アンサンブルコンテスト壮行会 賞状伝達式、第2学期終業式 部活動生指導、SC来校	—
26	木	いじめ0ミーティング 冬季休業日(~1/7)	—
27	金	冬季休業日	—
28	土	冬季休業日	—
29	日	冬季休業日(学校閉庁)	—
30	月	冬季休業日(学校閉庁)	—
31	火	冬季休業日(学校閉庁)	—

※ SCとは、スクールカウンセラーのことです。
※ ●は給食の開始時間が早い日です。

※ 行事予定に変更があった場合は、マックメール及びtetoruで連絡させていただきます。